



Les inscriptions pour les Peace and Sport Awards sont ouvertes !

A partir d'aujourd'hui jusqu'au 15 octobre, les inscriptions pour les Peace and Sport Awards 2022 seront ouvertes pour les acteurs du sport au service du développement et de la paix.

Créés en 2008, les Peace and Sport Awards récompensent chaque année des organisations et des personnes qui ont apporté une contribution importante à la paix, au dialogue et au changement social dans le monde grâce au sport.

Au fil des ans, les Peace and Sport Awards sont devenus une référence distinguée dans le mouvement pour la paix par le sport : les lauréats de ces prix prestigieux sont une source d'inspiration pour d'autres acteurs sur la façon d'utiliser le sport comme un outil de développement social et de paix.

[Déposez votre candidature dès maintenant !](#)

Le 30 novembre, pendant le Forum international Peace and Sport, la prestigieuse célébration des Peace and Sport Awards récompensera des organisations et des personnes pour leur contribution à la paix par le sport dans les catégories suivantes :

1. Initiative April6 de l'année
2. ONG de l'année
3. Prix spécial du jury
4. Institution de l'année
5. Initiative RSE de l'année
6. Champion de la paix de l'année

Le prix "Champion de la paix de l'année", décerné les années précédentes à Rudy Gobert - joueur de NBA et pivot de l'équipe de France de basket-ball, Lionel Messi - attaquant du Paris Saint-Germain et 7 fois Ballon d'Or, ou Siya Kolisi - capitaine emblématique du rugby sud-africain, sera l'un des principaux temps forts du dîner de gala des prix et récompensera l'engagement exceptionnel d'un athlète en faveur de l'inclusion et du dialogue.

[Réservez votre billet pour assister aux Peace and Sport Awards](#)

De nombreuses personnalités, dont S.A.S. Le Prince Albert II de Monaco, le Vice-Président de Peace and Sport Didier Drogba, le directeur d'IRIS Pascal Boniface, le directeur de la division sensibilisation du département des communications mondiales des Nations Unies Maher Nasser, Felicite Rwemarika, membre du CIO et fondatrice d'AKWOS, et des Champions de la Paix engagés dans l'Organisation, sont attendus aux panels du Forum international et à la soirée de gala des Peace and Sport Awards.

Le Président-Fondateur de Peace and Sport, Joël Bouzou, a déclaré :

"Avec un format hybride innovant qui permettra une participation à la fois virtuelle et en personne, le Forum offrira une occasion unique de placer la paix par le sport au cœur des débats et de générer des réponses concrètes pour construire des sociétés plus inclusives et pacifiques. Les Peace and Sport Awards sont un élément clé du Forum international Peace and Sport. Qu'il s'agisse de programmes de terrain spécifiques ou d'initiatives mondiales, ces prix récompenseront des projets et initiatives symboliques de la capacité du sport à réconcilier des communautés divisées ou opposées. Nous espérons recevoir de nombreuses candidatures !"

À propos du Forum international Peace and Sport

Au fil des ans, le Forum international Peace and Sport est devenu un événement majeur sur la scène internationale. La 13e édition du Forum réunira des décideurs, des acteurs stratégiques du monde du sport et des affaires, des représentants de la société civile et des organisations internationales qui réfléchiront sur le thème "Le sport, une réponse pour la paix". Des délégués et intervenants de haut niveau identifieront et partageront des solutions pour construire des sociétés plus inclusives et pacifiques grâce au pouvoir du sport.

[Réservez votre pass pour le Forum](#)

Les réalisations de Peace and Sport en 2022

- **Mars 2022** : Déclaration " Le sport, une réponse pour la paix " appelant au dialogue dans le contexte de l'invasion en Ukraine et signée par plus de 700 personnalités dont 30 médaillés d'or olympiques.
- **6 avril** : Mobilisation sans précédent à l'occasion de la Journée internationale du sport au service du développement et de la paix, touchant une audience potentielle de plus de 171 millions de personnes.
- **1er juillet** : Peace and Sport remet le maillot blanc et le trophée WhiteCard à Tadej Pogacar lors de la 1ère étape du Tour de France.
- **11 août** : Peace and Sport soutient de jeunes athlètes leaders du changement en créant un Club des Champions de la Paix Junior comprenant 6 athlètes issus de différents sports et horizons.
- **9 septembre** : Peace and Sport devient partenaire caritatif de l'AS Monaco en Ligue Europa.
- **21 septembre** : L'Équipe/France Football s'associe à Peace and Sport pour créer un prix sociétal dans le cadre de la cérémonie du Ballon d'Or (17 octobre) : Le Prix Sócrates.
- **23-25 septembre** : Édition exceptionnelle des Jeux de l'Amitié en Colombie, avec la participation du footballeur international Eliaquim Mangala et des Champions de la Paix Honey Thaljieh et Marlene Harnois.

